

2018/10/12

子供達が最も楽しみにしている HALLOWEEN の季節がやってきました。
早々と何に仮装するか教室でも盛り上がっています。Native Teacher と共に欧米文化の一つのイベントを子供達と共に楽しみたいと思います。そして子供達が、様々な仮装を見せてくれる事、楽しみにしています。仮装大賞の賞品も準備してあります！ 準備の関係上、来週中に出欠を取らせて頂きます。

* 日 時 : 10月27日(土) PB.PF.PI.PA 15:00~16:15
中.高生も参加大歓迎!

パーティー終了 15 分前に教室前に子供達が出て来ます。そこで、毎年恒例、キャンディを配って頂きたくお願い申し上げます。40人前後を目安にしてください。とても大変なお願いと存じますが、子供達の大きな喜びの為に何卒、ご理解とご協力をお願い申し上げます。尚、お友達の参加も大歓迎ですが、事前にお知らせ下さい。お友達の保護者の方にも人数分のキャンディを準備頂き、同じ様に列で配って頂きます。

- ① 添加物多いお菓子貰っても食べさせられない… Apple 吊りゲームは不衛生、仮装は大変との御意見ありますが、当教室では欧米の文化、習慣を多くの子供達に伝え、感じて欲しいと有りのままを再現しています。知っていて、何一つ子供達にとってマイナスの物はありません。ただ、御意見はとても理解出来る物でもあります。御賛同頂けない物には参加せず見学でも OK です。
- ② Treat お菓子の数が多く大変…。その分子供達はそれ以上の数の Happiness を受け取っているはずです。欧米では、各店先、家の外にキャンディが山積みになっています。次世代への伝承惜しみなく与える。一人でも多くの子供達に伝えたい、私自身からの申し訳ないお願いです！
- ③ 教室のデコレーション、厳しいレッスンに耐え頑張っている子供達へ DEVIL からのプレゼントです。共に大切に、大切にしたいと願っています。

10月8日に2018年 ECC スポーチコンテスト中部地区大会小学生の部が行われました。辛く苦しい Devil の猛特訓に歯を食い縛って頑張った結果です！おめでとう！

第二位 PA 曾我隼太郎、 第三位 PA 馬場宥実子

- * 10月29日(月)全クラス、レッスンあります。
- * 11月 2日(金)はレッスン回数調整の為お休みです。
- * 11月分月謝は10月25日(木)に口座より引き落とされます。御確認下さい。
- * 2019年度新規生の予約を受け付けて居ります。兄弟、御紹介を優先させて頂きます。